

Deportes y Juventud: El Móstoles no culmina la gesta y deja la eliminatoria ante el Trival Valderas muy abierta

Fecha de publicación: 28/11/2014 0:00

Descripción:



Gran partido del CD Móstoles URJC en El Soto, en el partido de ida de dieciseisavos de final de la Copa Federación, ante el Trival Valderas, un equipo de segunda B. El encuentro resultó muy entretenido de cara al espectador. Hasta seis goles se vieron en la noche del jueves en el Municipal El Soto, tres para cada equipo, que derivaron en unas tablas, que impidieron al Móstoles dar la campanada, y hacer valer su superioridad ante un equipo de la categoría de bronce del fútbol español.

El encuentro comenzó con excesivo respeto por parte de los azulones. Un par de acercamientos en el inicio fue lo más destacado en el ataque visitante, en el que destacó la calidad de Noguera, por encima del resto. Poco a poco el Móstoles fue perdiendo los complejos y metiéndose en el partido, hasta que pasada la media hora, una recuperación azulona en la medular provocaba una buena contra conducida por Aldea en la derecha, que el propio mostoleño se encargaba de materializar y poner la primera sorpresa de un partido loco.

Con la ventaja en el marcador, el juego del Móstoles fue a más, neutralizando el intento de reacción de los de Alcorcón y con la ventaja por la mínima se llegaría al descanso.

En la reanudación se esperaba reacción del equipo de Segunda 'B', pero de nuevo fue el Móstoles el que pegó. Recuperación de Gonzalo y fulminante acción ofensiva de Aguilar, que se interna en el área y bate a Juli, instalando la euforia en la grada de El Soto.

Poco duró la alegría en el cuadro local, cuando el partido parecía dominado, en una jugada mal defendida en el segundo palo, el árbitro interpretaba que Catena tocaba el balón con la mano y señalaba pena máxima, era el inicio del recital arbitral que dejó muy descontentos a los de Móstoles y Manclares no perdonaba y recortaba distancias.

En contra de lo esperado, el gol no amilanó al Móstoles, al contrario fue a más. Y tras una buena jugada de Odera que recuperaba un balón en la disputa por alto, cedía para una gran jugada de Moha, junto con Aguilar el mejor de los azulones, provocando un mano a mano que salvaba Juli, la segunda jugada le caía a Aguilar en la frontal, que se sacaba un zapatazo inapelable que se convertía en el 3-1 y devolvía la ilusión a la hinchada azulona, muy presente en El Soto.

Tras el gol el Móstoles trató de administrar su ventaja con superioridad, sin embargo, el choque se rompió y el Trival, sin merecerlo y sin apenas sin buscarlo, se topó con el empate. De nuevo una jugada sin mayor relevancia en el área, que estaba abocada a perderse por línea de fondo, era rentabilizada por los de Alcorcón, con la ayuda del juez de la contienda. Disputa en el segundo palo por parte del canterano Álvaro, el Trival va a al suelo y el colegiado señala un penalti muy riguroso. Óscar, que acaba de entrar en el campo, no desperdiciaba el regalo y metía al rival de nuevo en la eliminatoria.

El árbitro enfadó mucho a la afición local, y poco más tarde, cuando la grada reclamaba falta sobre un jugador azulón, la pérdida del balón, presuntamente irregular acababa en una acción bien definida por Minguez que hacía el empate. Posteriormente el Móstoles lo intentaría con mucho corazón y ganas, incluso llegó a perforar de nuevo la red, pero el gol no subió al marcador por falta de Mora sobre el portero, cuando había ganado la disputa, otra acción que no beneficiaba a los de casa.

Partido loco y vibrante el que vimos en El Soto, pero que tuvo poco premio para un Móstoles que mereció mejor suerte y pagó demasiado caro sus errores. El peaje a pagar será la obligación de tener que hacer gol en La Canaleja, para poder tener opciones de superar la eliminatoria y conquistar los octavos de final de la Copa RFEF.

Ahora el equipo de Michel tiene la obligación de canalizar la euforia del partidazo del jueves, para centrarse en la competición doméstica, en la que visitarán el domingo al Colmenar Viejo, equipo que pasa por una situación complicada, caso contrario a los de Móstoles, y en la que el equipo serrano tratará de revertir su delicada clasificación en su feudo.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- flickr.com/people/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo

